

Une nouvelle année pastorale s'ouvre et le Seigneur nous attend pour nous envoyer porteur de la bonne nouvelle au monde d'aujourd'hui.

Une nouvelle année... et c'est peu dire ! Qui aurait dit il y a un an que nous serions dans les difficultés d'une pandémie mondiale qui dure toujours, bousculant nos habitudes, notre mode de vie, nos projets, d'une certaine manière notre avenir.

Ce temps de crise nous blesse et fragilise beaucoup d'entre nous. Mais il a eu aussi ses bons côtés : ceux de bousculer nos habitudes, notre confort, nos routines ; de retrouver l'essentiel, la fraternité, le souci des autres, leur bien passant peut-être avant le nôtre.

Notre Église aussi immanquablement est touchée. Notre unité pastorale aussi. Que va-t-on pouvoir faire cette année, quel chemin, quelles propositions ? Difficile d'envisager des projets tant ce que l'on prévoit se trouve reporté ou annulé. Mais il faut demeurer confiant. Quand Jésus envoie ses disciples en mission, ce n'est pas par beau temps. C'est par temps de crise, de persécutions, de difficultés où tout projet semble compromis d'avance. Et pourtant les voilà sur les routes apportant la vie de Dieu.

Impossible pour nous de vivre une année blanche où la seule chose que nous pourrions faire serait de vivre le quotidien des sacrements, des groupes déjà constitués, mais sans plus. Ce qui n'est déjà pas si mal et bien important.

Notre Unité pastorale va ainsi de se mettre en route avec plusieurs propositions : dès novembre, le lancement d'un parcours Alpha qui a de par le monde montré sa pertinence, son efficacité, ses fruits. Un parcours pour rencontrer le Christ, son Église. Pour aborder les grandes questions de la foi, de l'existence, de notre vie. Pour être accueillis par une communauté qui ouvre les portes du trésor qu'elle porte. J'espère que vous serez acteur de cette aventure soit en la proposant à ceux qui sont loin de l'Église, soit en la vivant vous-même. Il y a toujours à se renouveler et à se convertir.

À partir de l'Avent, mais qui ira bien au-delà, la constitution de petits groupes de maisons autour de l'Évangile de la nouvelle année liturgique : St Marc. St Marc qui nous incitera à nous renouveler, à marcher avec le Christ, à être son disciple. Des petits groupes de maisons de 6-8, pour prier, partager, intercéder, avancer dans la vie avec Dieu. Une belle aventure aussi pour nous ressourcer.

Seront créés, au moins à Saint Laurent au début, des équipes d'accueil pour que les nouveaux, ceux qui vivent à la marge ou se sentent peu insérés, trouvent par cet accueil le visage bienveillant de la communauté chrétienne. Ce service est d'autant plus primordial en ce temps de masque et de distance. Nous verrons dans le temps à l'étendre plus largement aux autres clochers.

Un temps fort que nous aurons à vivre du 12 au 15 novembre est la visite pastorale de notre évêque. Il va ainsi vivre avec nous, nous visiter, nous encourager, découvrir ce que nous vivons et faisons vivre. Ce sera un beau moment, sûrement.

Nous avons dit au revoir à sœur Bernadette-Camille et sœur Maria des petites sœurs de Jésus. Nous allons dire au revoir au père Denis qui part à Aix pour une nouvelle mission. Que le Seigneur les bénisse. Nous les remercions de ce qu'ils ont fait pour nous.

Bienvenue à Joseph Berger notre séminariste, à toutes les familles, à ceux qui nous rejoignent et que nous avons à accueillir et à découvrir.

L'unité pastorale se lance dans un grand travail de mailing permettant ainsi de pouvoir vous contacter rapidement en cas de besoin pour d'importantes nouvelles, des changements, des nouveautés ou pour tout simplement l'envoi de la feuille paroissiale. Ce moyen de communication nous manque cruellement. Faites bon accueil à cette proposition qui est à votre service.

Que le Seigneur de l'audace nous donne d'être des chrétiens courageux, engageants, responsables. Qu'il nous bénisse tous et qu'il bénisse notre année.

P. Richard